
Erasmus+-Programm 

 

Was ist das Erasmus+-Programm? 

Das Erasmus+-Programm spricht man so aus: Erasmus plus-

Programm. 

Das Programm ist von der Europäischen Union. 

Durch das Programm bekommen Mitarbeiter von Volks-Hoch-Schulen 

Geld, um eine Fortbildungs-Reise ins europäische Ausland zu machen. 

 

Was ist das Ziel vom Programm? 

Durch das Programm können sich Menschen aus Europa austauschen. 

Sie können so die europäischen Werte stärken. 

Zu den Werten zählen zum Beispiel Gleichheit und Stärkung der 

Menschen-Rechte. 

So dass unsere Gesellschaft umweltbewusster und fit für eine digitale 

Zukunft werden kann. 

 

Für wen ist das Programm? 

Das Programm ist für: 

• Kurs-Leiter 

• Programm-Bereichs-Leiter 

• Volks-Hoch-Schul-Leiter 

• Mitarbeiter in der Verwaltung 

• Teilnehmer von Kursen 

 

Um was geht es bei dem Programm? 

Wichtige Themen sind: 

• digitaler Wandel 

• Bildung für nachhaltige Entwicklung 



• Integration in Volks-Hoch-Schulen 

Integration bedeutet: 

Auch Menschen aus anderen Ländern sollen sich in Deutschland zu 

Hause fühlen. 

• Grund-Bildung in Volks-Hoch-Schulen 

Zur Grund-Bildung gehört, dass man gut lesen und schreiben kann. 

 

Was haben wir mit dem Programm zu tun? 

Wir sind offizielle Partner des Programms ERASMUS+. 

Wir, das sind die beiden Bundes-Länder: 

• Schleswig-Holstein 

• Mecklenburg-Vorpommern 

 

Partner bedeutet: 

Wir dürfen Interessierte aussuchen, die am Programm teilnehmen. 

Die offizielle Partnerschaft geht vom Jahr 2021 bis zum Jahr 2027. 

 

Für das Jahr 2023 plant der Verband: 

Eine Gruppe von Interessierten darf zum Thema Bildung für 

nachhaltige Entwicklung eine Fortbildungs-Reise machen. 


